

教育コース通信 2021 (NO.1)

愛知県立豊橋南高等学校 教育コース

教育コース開講式 (EDU1, 2, 3)

令和3年4月7日(水)本校体育館にて教育コース開講式が行われました。来賓として愛知教育大学理事・副学長の杉浦慶一郎様にご祝辞をいただき、教育コース4期生がスタートしました。新入生代表の田中志佳さんが「夢や目標を実現できるよう、仲間と切磋琢磨し、日々前進し続ける」と力強く述べました。また、全員がそれぞれ自分の将来について夢を語り、有意義な時間を共有しました。



〈 2期生代表あいさつ 〉



〈 未来のわたし わたしたち 目標発表 〉



〈 先輩からお祝いのメッセージカードを送る 〉



〈 新入生代表 宣誓 〉

愛知教育大学講義 (EDU1)

令和3年4月19日(月)教育入門の授業にて愛知教育大学講義が行われました。講師として清水克博先生にお越しいただき、「これからの教師の役割や、求められるもの」について学びました。日々、変わり続ける社会の中で生徒たちも学び続ける必要性を実感しました。



専門科高校訪問 (EDU3)

令和3年4月26日(月)3年生が専門科高校を訪問しました。生徒は豊橋工科高校、豊橋商業高校、三谷水産高校の3か所に分かれて授業参観や実際に専門科目などについて学び、視野を広げることができました。



＜ 教頭先生から学校紹介 豊橋工科高校＞



＜ 授業参観風景 豊橋工科高校＞



〈 モールス信号の授業参観 三谷水産高校 〉



〈 養殖ウナギについての説明 三谷水産高校 〉

小学校あいさつ運動 (EDU2)

令和3年4月28日～5月7日まで2年生が近隣の4つの小学校であいさつ運動を行いました。それぞれ2日間という限られた日程の中で、小学校の先生や地域の方の動きに気づいたり、声掛けを工夫したりしました。小学生から元気をもらって1日を始めることができました。



EDU ディベート大会 (EDU2)

令和3年5月12日(水)2年生がディベート大会を行いました。聴き上手になること、分かりやすく意見を述べること、さまざまな立場から考えることなどを意識して練習を重ね、この日は2, 3人のチームで即興型ディベートを行いました。ディベートの難しさとともに楽しさも体験し、大いに盛り上がりました。日常の場面での意見交換に活かしていきたいと考えています。

